

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Objek Penelitian

Penelitian ini menggunakan objek pada PT. BRI Syariah Kantor Cabang Pembantu Ahmad Dahlan. Alamatnya terletak di Jl. KH. Ahmad Dahlan No.89 Kelurahan Notoprajan, Kecamatan Ngampilan, Yogyakarta. Telp (0274) 411221, 450603.

B. Sumber Data

Data yang digunakan untuk penyusunan Tugas Akhir ini adalah:

1. Data Primer

Data primer yakni data yang didapatkan secara langsung dari sumbernya yaitu pada PT. BRI Syariah KCP Ahmad Dahlan Yogyakarta. Informasi yang diperoleh peneliti yaitu dari hasil wawancara dan pendapat berbagai pihak yang bersangkutan sehingga memperoleh data yang jelas dan lengkap.

2. Data Sekunder

Peneliti tidak memperoleh data secara langsung karena data sekunder menggunakan sumber kepustakaan dalam mengumpulkan berbagai informasi yang dibutuhkan mengenai kelayakan pembiayaan mikro dengan akad *murabahah*.

C. Metode Pengumpulan Data

Pengumpulan data penulis menggunakan dua metode antara lain:

1. Metode Wawancara

Metode wawancara merupakan tehnik pengumpulan data dengan melakukan interview pada satu atau beberapa pihak yang bersangkutan untuk mendapatkan informasi yang valid dan akurat. Peneliti akan mengajukan beberapa pertanyaan kepada pihak PT. BRI Syariah KCP Ahmad Dahlan Yogyakarta atau dengan nasabah yang mengajukan pembiayaan.

2. Metode Dokumentasi

Metode dokumentasi adalah cara mencari data atau informasi dari buku-buku, catatan-catatan, transkrip, surat kabar, prasasti, notulen rapat, *legger*, agenda dan lainnya (Soewadji, 2012). Dalam penelitian ini data yang diambil adalah data dari dokumen-dokumen yang dimiliki oleh PT. BRI Syariah KCP Ahmad Dahlan Yogyakarta, seperti arsip-arsip, formulir-formulir dokumen transaksi yang digunakan untuk transaksi pembiayaan *murabahah*, data-data pencatatan pelaporan akuntansi pembiayaan *murabahah* serta data-data lain yang mendukung.

D. Metode Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah yang telah disebutkan bahwa penulis menggunakan Metode Deskriptif Kualitatif dalam penelitian Tugas Akhir ini.

Metode Deskriptif Kualitatif adalah penelitian yang digunakan untuk mengumpulkan data yang diperoleh dari informasi secara jelas yang mengandung

pembahasan tentang kelayakan pembiayaan mikro dengan akad murabahah kemudian disajikan secara langsung antara objek dan subjek penelitian (Sugiyono, 2013).

Pada pembahasan yang diangkat oleh penulis yaitu analisis kelayakan pembiayaan mikro dengan akad murabahah pada PT. BRI Syariah KCP Ahmad Dahlan Yogyakarta, penelitian ini mencari dan membahas pokok masalah yang sesuai dengan pembahasan.